
第３回

市民ワークショップの結果をお知らせします

【お問い合わせ先】
公共施設マネジメント推進課

電話：２２４－７５９２
信州新町支所 電話：２６２－２２００

12月16日（土）支所で、第３回目の「信州新町地区の公共施設について考え
る」市民ワークショップを開催しました。
今回は、アドバイザーの信大・佐倉先生から「前回のまとめ」の説明と、学生か

ら「学校を活用した複合化の考え方」の提案（裏面参照）がありました。
その後「①集約化・複合化を考える、②将来まで残す施設を考える」視点を踏ま

えてグループ討議を行って、次回に向けた中間発表をしていただきました。
参加いただいた皆さま、熱心な議論をいただき、ありがとうございました。

次回１月1３日（土）が最終回。各グループの意見発表会です。信州新町の活性化や将来
のまちづくりを見据えて、新鮮なアイディアが発表されることを期待しています。
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長野市ホームページ
（市民ワークショップの
ページ）

https://www.city.nagano.nagano.jp/
site/koukyou-ws/

佐倉先生から前回のまとめ
信大生から提案発表



【A・Bグループ】

【Eグループ】

【Cグループ】

【Dグループ】

◇かがやき広場、憩の家を作りたい。福祉センターの風呂が使われていないのはもったいない
◇授産センター、つくし、三津和園は統合できるのでは。犀川交流センターに若い建築家を集め
て自由に改装させたら面白い。

■アンケートでは「各グループの年代によって対象施設が違ったので、様々な意見が聞けて良かった」
「知らなかった施設について知ることができた。施設の必要性を考えて移転や改築のアイディアを出すこ
とができた」「今回議題が難しくて、なかなか意見が出せなかった」などの声をいただきました。

◇信州新町体育館を、子どもと親が一緒に過ごす拠点施設として整備する。隣接の運動場を公園
化し、図書館機能、福祉センター（寺子屋）を体育館に一体化する。
◇子供が住みやすい町にして、子育て世代の満足度を上げて定住人口の増加につなげたい。

◇小学校は中学校に集約。市民プールを整備して小中学校の授業に利用する。
◇旧小学校の体育館は、新町体育館の分館として活用する。信級・日原収蔵庫は収蔵品を整理し
て小学校の体育館に展示する。◇公共施設の集約化により交通弱者が困らないような対策が必要

◇福祉センターの寺子屋は、中学校と連携して利用者を増やす。
◇つくしなどの障害者福祉施設は残す。犀峡衛生センターは廃止できる。
◇児童数が減れば小学校は空くので、収蔵庫にある資料の展示を行う。

各グループからの意見として、観光、自然、コミュニティ、交流、
グルメに対する意見が多かった
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